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心ふれあい SA吹田総会 

書面表決で承認 
会員総数 148 名 総会出席表明者 46 名 委任状 72 名 

表決結果 承認(賛成・委任状 計 118 名・否承認 0) 
 

新型コロナウイルス感染拡大が急増し、緊急事態宣言が発出されました。
出席者が一堂に会して総会を開催することは感染防止上、自粛を余儀なく

されました。役員会で審議した結果、リアルでの総会は中止して書類議決

で実施することに決定しました。書面表決書で議決をさせていただいた結
果上記のようにすべての議案が承認されました。 

2021年度の活動 

役員構成 

役職名 氏名 役務・担当 役職名 氏名 役務・担当 
会 長 小川 忠夫 代表 歌体操部会 柏原 律子 部会長 
副会長 手塚 之博 会長補佐  〃 梅林 泰子 副部会長 
 〃 加藤 昌子  〃  〃 垪和 由紀  〃 
総務部 佐藤 典子 部長 おもちゃ部会 元野 節 部会長 
 〃 中西 佐和子 副部長  〃 新井 憲 副部会長 
広報部 熊田 真也 部長  〃 長澤 慎治  〃 
 〃 上田 保徳 副部長 国際交流部会 手塚 之博 部会長 
 〃 山下 三致代  〃  〃 筒井 利枝子 副部会長 
会 計 上村 満子 部長 福祉部会 神保 隆之 部会長 
 〃 林田 弘子 副部長  〃 沖村 史生 副部会長 
顧問 松森 一夫  会計監査 藤川 安高  
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2021年度の活動にあたって 
 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

SA 吹田の現状と展望  会長 小川忠夫 

コロナ禍が 1 年半に及び収束の目途が立たない現状において今後の SA 吹田の活

動をどう進めるか、悩ましいところである。見通しが立たない中で新年度の活動を

模索しなければならない。コロナが収まったらという前提で考える。SA 吹田の現状

を見るに、おもちゃ部会と歌体操部会は活動基盤として盤石の感があり、今の方針

で進んでいけば更にいい展望が望めるし、活性化していくと考えている。国際交流

活動については、新しい芽が生まれ、実績も出てきており、かなりの成長が期待さ

れる。コロナ禍で最も影響を受けたのは、福祉部会である。これを機会に将来の成

長のために、基本に立ち返り福祉活動を SA 吹田の中核的な活動になれるように、

全会員で後押しをし、盛り上げていきたいと考えている。そのほかの課題としては、

組織運営と広報活動である。人材を育て次に繋げたいと考えている。 

   副会長 加藤昌子 

コロナ感染拡大による緊急事態宣言が

発出されまたも活動がストップされ思う

ように動けない。しかしワクチンも高齢者

は 7 月中にうち終わるとか、なんとか 9 月

ごろから本格的に活動が出来ればと思う。

このコロナで高齢者は筋力が想像以上に

落ちているのでは？専門の先生に依頼す

る講習会・体験学習・研修会等 SA 吹田の

会員の皆様を巻き込み声を出し体を動か

し楽しんで頂けるイベントが実現出来れ

ばと思っています。 

 

 

   副会長 手塚之博 

今回、会長を補佐する役割を担うこと

になった。高大のＣＤもやりながら二足

の草鞋ではあるが自分なりに新しいもの

を吸収していきたいと思う。昨今の比較

的若い？高齢者を見ると楽しいことには

積極的ではあるが「ボランティア」と聞

くと腰が引けるように感じる。楽しいこ

とをやる、それがボランティアにも繋が

る、そんなＳＡ吹田の活動が出来ればと

思う 

総務部長   佐藤典子 

 

昨年 何もわからないまま総務副部長

となりました。 

皆様に色々教えて頂き支えていただきな

がらもオロオロ・・・ 

そんな私が総務部長をさせていただく事

となり 未熟ではありますが よろしくお

願いいたします 

今年は SA 吹田の皆様と顔を合わせて

の交流会や総会に向け一緒に楽しい企画

など考え実現できるといいなと思ってい

ます 

 

広報部長 熊田真也 

広報部の業務について説明します。 

SA 吹田通信は小川会長が編集、チェッ

クは各部の広報部員で分担しています。 

SA 吹田通信の登録（毎月）、総会の議案

書は熊田が担当してます。SA 吹田のブ

ログ（随時）は上田さんが担当していま

す。最近はコロナの影響で記事が不足ぎ

みです。早くコロナが終息することを祈

るばかりです。今後もイベントができる

時期になったら、皆様の記事の投稿に協

力をおねがいします。 
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歌体操部会長 柏原律子 

部会長として大変不安ですが、皆様のご
協力を頂きながら務めてまいります。 
世の中リモート会議。ましてコロナ禍

で歌体操のメンバーと会うことも出来な
い状況です。笑うという事が減り、免疫
力低下につながります。歌体操は手を繋
ぐ事があり、笑う事で仲間意識が生まれ
ます。また、体力低下を防ぐ事も重要で、
足を使う体操及び脳トレを取り入れて行

きたい。養成講座を体験された方が継続
し一人でも多くの人が歌体操に関われる
ように、サポートし取り組んでいきたい
と考えております。皆様あっての歌体操
です。 
 

 

福祉部会長 神保隆之 

会員の健康な生活維持のお手伝い出来る様 

に活動を行いたい 吹田社会協議会の活動に 

協力して小・中学校の福祉授業の手助けを行 

ってこども達に高齢者・障ガイ者の心を読み 

取ってもらえばよいと思います。 

会員の健康増進を図るための情報提供できる 

研修会等のイベント「フレイル予防講座」を 

出来ればと考えています。 

現状はで感染力の強い変異ウイルスもありま 

すが 今月よりワクチン接種が始まり，下降 

傾向になりますがまだまだ注意してください 

 

国際交流部会長   手塚之博 

コロナ渦で小学校での留学生との交流

授業は僅か２校でしか出来なかったがオ

ンラインによる外国人との交流が定着し

つつある。日本語を勉強しているトルコ

の若者との Zoom での交流はまさにコロ

ナ渦だからスタ－ト出来たもの。平時に

なっても是非続けていきたいと思ってい

る。交流しているトルコの若者が今月か

ら阪大留学のため来日した。このご縁で

小学校での交流授業にも参加してもらえ

たらとひそかに期待している。 

 

 

おもちゃ部会長 元野節 

 

本格的におもちゃ部会の参加(定例会・リ

ーダー会・月１回の役員会)3 月頃から始動す

るが、４月下旬頃から非常事態宣言が発令さ

れ、５月一杯も外出禁止になり、zoom によ

るリモート会議が続いておる状態で、話あう

会議の中身は、思うような状態では無く毎日

のようにメールを開き、コピーの連続、書記

の方にお世話頂き、それらのまとめに追われ

る状態。 

夏休みおもちゃカーニバルに向けて準備

等に頑張ってゆく所存ですので、おもちゃグ

ループリーダーの方々に尚一層の御協力頂

きますように。皆さん体調に気をつけ、暑さ

に向かう夏を乗り切りましょう。 

 

 

夏休みおもちゃの活動について 
ロボットまつりとおもちゃカーニバルを計画しているが、これもコロナ次第でどう
なるかわからない。実施できることを願いつつ立案している。おもちゃカーニバル
は 2 日間に分散しロボットまつりも子ども達の定員を半分にしコロナ対策を十分に
行い実施する予定です。ロボットまつり 8 月 7 日(土)11:00～ 
おもちゃカーニバル 8 月 13 日(金)  8 月 20 日(金 11:00～ 会場:ゆめ未来館 

SA 吹田総会議案書に誤りがありました。訂正してお詫びいたします。 

正誤表 9 ページ  4.その他の関連団体 

誤 (1)認定 NPO 法人高齢者大学校   正 (1)認定 NPO 法人大阪府高齢者大学校 
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SA 吹田 6 月度行事予定(コロナで zoom 等に変更もあります) 

SA 吹田全般 時間 内容 担当 場所 

6 月 11 日 10:00～ 役員会 小川忠夫 総合福祉会館 

6 月 25 日 9:00～ 印刷 熊田真也 総合福祉会館 

おもちゃ部会 時間 内容 担当 場所 

6 月 2 日 10:00～ 例会 元野 節 総合福祉会館 

6 月 14 日 9:30～ ロボット研究会 長澤慎治 総合福祉会館 

6 月 8 日 10:00～ おもちゃ学校 新井 憲 ゆめ未来館 

6 月 16 日 10:00～ リーダー会 新井 憲 総合福祉会館 

歌体操部会 時間 内容 担当 場所 

6 月 21 日 10:00～ 定例会 柏原律子 ゆめ未来館 

6 月 1・15 日 10:00～ 市民塾例会 加藤昌子 ゆめ未来館 

6 月 8・22 日 10:00～ H＆S 例会 梅林泰子 内本町コミセン 

6 月 8・15 日 13:30～ ボランティア養成講座 加藤昌子 総合福祉会館 

6 月 14・21 日 14:00～ 養成継続教室 梅林泰子 ゆめ未来館 

国際交流部会 時間 内容 担当 場所 

6 月 11 日 13:00～ 定例会 手塚之博 Zoom 

編集後記  

4 月に久し振りに活動が再開されたのも、つかの間 5 月に再度緊急事態宣言がだされ 

更に 6 月も延長が懸念されています。ワクチンの接種が拡大され、オリンピックが開催

されれば、今後の活動に弾みがつくと思います。そうなることを期待しています。小川 

 

 

歌体操部会  田口淑子 
 
歌体操を初めて見て、私もやりたい、
やってみたいと思って入部しまし
た。楽しいのになかなか覚えられな
い、出来ないの連続でしたが市民塾
の皆さんが良い人達ばかりで、行く
のが楽しみで何とか続けてこられま
した。そして生活の一部にもなって

いました。なのにコロナが・・・残
念です。もう一年以上思うように出
来ないのが寂しいです。でもワクチ
ン接種もだんだん近づいてきました
ね。一日も早くマスク無しで皆で大
声で歌い笑いお喋りして楽しく体操
が出来る日を楽しみに待っている
日々です。 

MUS の会 本田克彦 
コロナには負けないで 

コロナが日本に上陸したのは、去年の
1 月インフルエンザと同じで暖かくな
ると消滅するだろうと、高を括ってい
ましたが、あっという間に日本全土を 
席捲し、未だに衰えをみせません。 
何せ目に見えないので手の打ちよう
が無いですね。後は、ワクチン接種が

全員に行き渡るのを待つしかない様
です。 今、私達の活動は殆ど全滅と
言っても良いくらいですが、秋口には
本格的な活動ができると信じていま
す。会員の皆さんコロナには負けない

で  秋への準備を。 
   
  備えあれば憂いなし 
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